

# Öffentliche Informationsveranstaltung zur Ostaargauischen Strassenentwicklung (OASE) aus Sicht des Siggenthals

Der Kanton will mit dem Projekt Oase (Ostaargauer Strassenentwicklung) bis 2040 die ärgsten Verkehrsprobleme in unserer Region in den Griff bekommen. Baden und Brugg sollen vom Durchgangsverkehr entlastet, das Untere Aaretal an die Autobahnen angeschlossen werden.



**Termin:** Montag 13. Juni 2016, 18:45 Uhr

**Treffpunkt:** Aula OSOS (Oberstufenzentrum)  
in Nussbaumen

**Eintrittsreferat:** Stephan Attiger, Regierungsrat, Baden

**Information aus**

**Baden Regio:** Dunja Kovári, Planungsleiterin

Im Anschluss an die Informationsveranstaltung laden wir Sie gerne zu einem Apéro ein.

Diesen Anlass organisieren die Ortsparteien:

**FDP**  
Die Liberalen

Obersiggenthal

Untersiggenthal

